

# Leçons de consécration sur La vision de Patmos

## Partie 1

### Introduction et révision :

Nous continuerons notre étude sur les Sept Âges de l'Église avec le deuxième message que Frère Branham a prêché dans cette série, intitulé La vision de Patmos. Comme nous l'avons appris, l'apôtre Jean était le scribe de l'Apocalypse. À un moment donné, Jean était en exil sur l'île de Patmos.

### Leçon :

- C'était une petite île située au large des côtes de l'Asie Mineure, dans la mer d'Égée. Elle était rocailleuse et infestée de serpents, de lézards et de scorpions. L'empire romain en avait fait un bagnon où l'on reléguait les pires criminels, les prisonniers politiques, etc.
- À cette époque-là, tout le monde était contre leur religion, et les gens eux-mêmes étaient emprisonnés et tués. Comme d'autres, Jean avait alors été emprisonné à cause de la Parole de Dieu. Après son arrestation, on avait essayé de le mettre à mort en le mettant pendant 24 heures dans de l'huile bouillante! Ils n'ont pas réussi, alors les responsables officiels en colère l'avaient alors accusé de sorcellerie et condamné à séjourner à Patmos.
- Cependant, Dieu était avec Jean, et il a éventuellement pu quitter l'île et retourner à Éphèse, où il a continué son œuvre de pasteur jusqu'à sa mort.
- Pendant qu'il était sur l'île de Patmos, Jean a reçu une série de visions de la Révélation de la Personne de Jésus-Christ. Les visions reçues par Jean se sont réparties sur une période de deux ans : 95 et 96 ap. J.-C.

Jean nous parlera de ces visions. Commençons en allant lire Apocalypse 1.10-11.

*10 † Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette,*

*11 † Qui disait : Je suis l'Alpha et l'Oméga, le Premier et le Dernier. Ce que tu vois, écris-le dans un livre, et envoie-le aux sept Églises, à Éphèse, à Smyrne, à Pergame, à Thyatire, à Sardes, à Philadelphie, et à Laodicée.*

- Pendant qu'il était sur l'île de Patmos, Jean ne racontait pas qu'il avait été ravi dans son propre esprit; cela n'aurait pas produit ces visions. C'était forcément l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit. Ce qui s'est produit, c'est que Jean a été ravi en Esprit et transporté jusqu'au Jour du Seigneur, qui doit encore venir. Le Jour du Seigneur, c'est dans l'avenir, le jour de Sa venue, Son jugement, et là, Jean voit les choses qui vont arriver dans ce jour à venir.
- L'avenir allait être dévoilé, car Dieu se préparait à l'enseigner. Donc cette Voix était aussi pressante qu'une trompette : claire et vigoureuse, elle surprend et réveille. Jean a reçu l'ordre de l'écrire dans un livre et de l'envoyer aux sept âges de l'église, qui ont été nommés ici pour nous, dans le verset 11.
- Dans le verset 12, Jean nous fait savoir qu'il s'est retourné pour connaître quelle était la Voix, et il a vu sept chandeliers d'or. C'étaient des lampes. Quand une chandelle brûle, ensuite elle meurt. Les lampes possèdent un aspect durable que les chandelles n'ont pas.
- Si nous examinons cette lampe, il a un grand réservoir central dont sortent sept branches. Le vase est rempli d'huile d'olive qui alimente les lampes au moyen de sept mèches. C'est la même huile qui brûle et qui éclaire à l'extrémité de chacun des sept chandeliers.

- C'est aussi d'une façon particulière qu'on allume la lampe! D'abord, le sacrificateur prenait du feu de l'autel sacré, qui avait reçu sa flamme du feu de Dieu. Ensuite, il allumait la première lampe. Ensuite, il allumait la seconde lampe à l'aide de la flamme de la première. La troisième lampe la recevait de la seconde, la quatrième de la troisième, et ainsi de suite. Le feu saint de l'autel, transmis d'une lampe à l'autre, est un type du Saint-Esprit dans les Sept Âges de l'Église! La première effusion est transmise à chacun des sept âges! Par chaque mèche, trempée en Jésus-Christ, tirant la vie de Christ puis apportant la lumière à l'Église. Tous s'abreuvent à la même source! Tout au long, c'est la même lumière!

Maintenant, prenons Apocalypse 1.20 et lisons-le.

*20 † Le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept chandeliers d'or. Les sept étoiles sont les anges des sept Églises, et les sept chandeliers sont les sept Églises.*

- Ici, il est révélé que les sept étoiles sont les messagers des sept églises, et que les chandeliers sont les sept églises.

*Il interprète cela pour lui, afin d'être sûr qu'il n'y ait pas d'erreur. Un ange pour chaque âge de l'église. Oh, ce sera merveilleux cette semaine, quand nous retournerons dans l'histoire et identifierons ces anges, et que nous verrons exactement quel était leur ministère. Ils avaient le même ministère. Exactement le même, tout au long de l'âge dans cette petite Église.*

*Il y a quelque temps, quelqu'un a dit : "Vous savez, l'église catholique, il y a un bon dicton qui dit que : 'C'est la vraie église parce qu'elle a tenu bon tout au long des âges.'"*

*J'ai dit : "Ça, ce n'est pas un mystère, puisqu'elle avait le soutien total du gouvernement et tout, c'est ainsi qu'elle a pu tenir bon et braver les tempêtes. Mais ce qui est un mystère pour moi, c'est comment cette toute petite minorité a pu braver la tempête, eux qui ont été sciés, jetés aux lions, écartelés, dévorés, brûlés, et dont les lions...tués et tout, comment ils ont survécu à cela." Cela montre que la main de Dieu était avec eux. C'est tout. Aujourd'hui encore, sa Lumière continue de brûler. Amen! Oui monsieur!*

*Maintenant, "Les sept étoiles qui étaient dans Ma main droite." Il avait sept étoiles dans Sa main droite, ce qui signifie les sept ministres des sept âges. Oh, c'est—c'est merveilleux. Là, nous ferons un retour en arrière et nous identifierons le—le ministre qui a apporté le Message à l'église d'Éphèse. Le ministre qui a apporté le Message et qui s'Y est tenu jusqu'à la mort, pareil pour l'église de Smyrne, pour l'église de Pergame, de Thyatire, et ainsi de suite tout au long des âges, jusqu'à cet âge-ci. Les ministres qui ont apporté et conservé la Lumière, et L'ont préservée comme la Lumière originelle du début, ceux par qui la Lumière a été apportée.*

*"Il les tenait dans Sa main droite." Pensez-y! La main droite ne signifie pas que Christ est littéralement assis à la droite de Dieu. Cela ne signifie pas que Dieu a une main droite, puisque Dieu est Esprit. Mais Christ était la droite qui est la puissance. Votre bras droit, c'est cet homme—homme qui se tient à vos côtés, celui qui vous est le plus proche.*

*Et, souvenez-vous, les sept étoiles étaient dans Sa main droite. Pensez un peu, ils tiraient leur énergie, leur Lumière de Lui. Ils étaient totalement sous Son contrôle, dans Sa main droite. Oh! Il en est de même pour chaque véritable serviteur de Dieu. Tenus dans... Qui pourrait leur faire du mal? Qui pourrait leur faire du mal? Comme s'est écrié l'un des anges là-bas au commencement. Souvenez-vous qu'un ange signifie un "messenger". 60-1204E – La vision de Patmos, par. 204-209*

- Dans l'obscurité, on s'éclaire avec des chandeliers pour avoir de la lumière. La Lumière des étoiles brille. L'Église marche par la foi, dans l'obscurité, faisant briller sa lumière! (Montrez aux enfants, à l'aide des lunes des sept âges de l'église, la comparaison entre la lumière et l'obscurité dans chaque âge.)

## **Partie 2**

### **Introduction et révision :**

Révisons un peu ce que nous avons appris jusqu'à maintenant sur La vision de Patmos.

- Jean était en exil sur l'île de Patmos. C'était une petite île située au large des côtes de l'Asie Mineure, dans la mer d'Égée. Elle était rocailleuse et infestée de serpents, de lézards et de scorpions.
- Après son arrestation, on avait essayé de le mettre à mort en le mettant pendant 24 heures dans de l'huile bouillante! Quand ils avaient vu qu'ils n'avaient pas réussi, ils l'avaient alors accusé de sorcellerie et condamné à séjourner à Patmos.
- Pendant qu'il était sur l'île de Patmos, Jean a reçu une série de visions. Jean a été ravi en Esprit et transporté jusqu'au Jour du Seigneur, qui doit encore venir. Et comme cela a été révélé à notre prophète, le Sabbat, qui signifie repos, c'est la vie éternelle, Son repos.
- Il a entendu une voix, comme le son d'une trompette, et il a reçu l'ordre de l'écrire dans un livre et de l'envoyer aux sept églises.
- Jean s'est retourné et a vu sept chandeliers d'or. C'étaient des lampes.
- Il a été révélé que les sept étoiles sont les messagers des sept églises, et que les chandeliers sont les sept églises.

### **Leçon :**

Maintenant, après avoir vu ce qu'étaient les chandeliers d'or, lisons les sept éléments de la gloire de Sa Personne, et découvrons ce que Jean a vu, ensuite!

Lisons Apocalypse 1.13-16.

*13 † Et, au milieu des sept chandeliers, quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une longue robe, et ayant une ceinture d'or sur la poitrine.*

*14 † Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de feu;*

*15 † Ses pieds étaient semblables à de l'airain ardent, comme s'il eût été embrasé dans une fournaise; et sa voix était comme le bruit de grandes eaux.*

*16 † Il avait dans sa main droite sept étoiles. De sa bouche sortait une épée aiguë, à deux tranchants; et son visage était comme le soleil lorsqu'il brille dans sa force.*

Jean a vu Jésus se tenir là comme le JUGE qui vient! Imaginez, Jean était en exil à cause de la Parole, et voici qu'il a devant lui l'apparition de Jésus! Il a vu les sept éléments de la gloire de Sa Personne.

- Ses cheveux blancs comme de la neige : Jean remarque d'abord et mentionne la blancheur de Ses cheveux. Blancs comme de la neige. Les cheveux blancs ne sont pas un signe d'âge, mais d'expérience, de maturité et de sagesse. Dieu n'a pas d'âge! C'est un signe de sagesse! Même jadis, le juge se présentait revêtu d'une perruque blanche, signe qu'il possédait toute autorité.
- Ses yeux comme du feu : Imaginez les yeux de Jésus qui voient des visions. Ils regardaient au fond du cœur des hommes et lisaient leurs pensées. Ces yeux enflammés du Juge (Jésus) sont maintenant même en train d'enregistrer la vie de tous. Il n'est rien de caché à Dieu! Il se tient là, avec des yeux de flamme pour rendre le jugement.
- Les pieds d'airain : L'airain est connu pour sa remarquable dureté. Imaginez, Ses pieds ont même résisté à l'épreuve de la fournaise ardente. L'airain représente le Jugement Divin. Un jour, ces pieds d'airain se tiendront sur la terre!
- Sa Voix était comme le bruit de grandes eaux : Les eaux, que représentent-elles? Sa voix était comme le bruit de foules qui parlaient. C'est le jugement. Les voix des multitudes de témoins qui ont témoigné de Christ. La voix de chaque homme qui s'élèvera en jugement contre le pécheur. Les voix des sept messagers se feront entendre, haut et clair. Écoutez Sa voix, la voix de Ses serviteurs.
- Il avait dans Sa main droite sept étoiles : Ces étoiles étaient les anges, les messagers. Ces messagers ont vécu pour servir le Seigneur et obéir à Sa Parole.
- L'épée à deux tranchants : La PAROLE DE DIEU! De Sa bouche sortait la Parole de Dieu. Ceux qui ont entendu, mais qui n'ont pas voulu écouter, seront jugés.
- Son visage comme le soleil : À cause de Sa présence, nous n'aurons plus besoin que le soleil se lève. Il est la Lumière! Imaginez Jésus qui fait luire sur nous les chaleureux rayons de Son Amour.

Là, après que Jean a vu Jésus en tant que Juge, lisons ce qui est arrivé ensuite!

Lisons Apocalypse 1.17-19.

*17 † Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa sur moi sa main droite en disant : Ne crains point!*

*18 † Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J'étais mort; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des morts.*

*19 † Écris donc les choses que tu as vues, et celles qui sont, et celles qui doivent arriver après elles,*

Jean n'avait plus de force du tout. Il est tombé à Ses pieds comme s'il était mort! Mais la main du Seigneur l'a touché, avec amour! Il a dit à Jean de ne point craindre, et c'était tellement encourageant! Cette promesse nous appartient! Sa Puissance nous appartient! Ne crains point, petit troupeau! Nous devons croire! Nous sommes un peuple tellement privilégié : nous avons le prophète de Dieu, qui nous révèle tous ces secrets en ces derniers jours! Jean a vu la venue du Seigneur, et nous devons être prêts! Croyez et suivez la Parole! Levez la main si dans votre cœur, vous avez le désir de suivre la Parole de Dieu et de La croire!

Levons-nous et courbons la tête alors que Frère Branham priera pour nous par cette prière finale :

*Maintenant, Père Céleste, beaucoup de gens se sont levés, parce qu'ils désirent Te recevoir. Ils sont fatigués de dériver, ne sachant pas où ils vont, entraînés par le flot de la vie; ils savent que peut-être avant le lever du jour, leur cœur pourrait cesser de battre, alors leur âme à la dérive sera face à la grande cataracte, aux chutes, devant eux. Ils ont été comme eux-mêmes, ils ont été comme le monde, mais ils veulent être comme Toi maintenant, Seigneur. Reçois-les dans Ton Royaume, ils T'appartiennent, Père, parce que Tu connais leur cœur et les intentions de leur cœur. Aussi as-Tu écrit puis exprimé par Tes propres lèvres ceci : "Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui M'a envoyé, a la Vie Éternelle." Tu as aussi dit, Seigneur : "Heureux celui qui lit et celui qui entend les paroles de la prophétie de ce Livre, car le temps est proche." Ils se rendent compte que le temps est proche. Ils ne peuvent plus dériver, Seigneur. Fais descendre la corde de sauvetage pour les attirer à Toi, Seigneur. Puissent-ils aller de l'avant à partir de ce soir en reflétant la Lumière de Jésus-Christ. Je Te les confie, ô Dieu notre Père, au Nom de Jésus-Christ. Puissent-ils humblement suivre le Seigneur en se faisant baptiser ici à l'église; mets le Saint-Esprit dans leur vie afin qu'ils soient comme Jésus pour le reste de leurs jours. Nous le demandons en Son Nom. 60-1204E — La vision de Patmos, par. 262*